



Incendio en un edificio de Puerto Madero, con un centenar de evacuados

El Gobierno concretó la primera privatización

Se trata de la empresa Industrias Metalúrgicas Pescarmona (Impsa), con sede en Mendoza, encargada de producir equipamiento metalúrgico y soluciones integrales para la generación de energía. Pasará a manos del grupo estadounidense Arc Energy, empresa especializada en la provisión de equipos de procesamiento para la industria del petróleo y del gas.

LIGA PROFESIONAL



SÓLO SUMA DERROTAS

Aldosivi cayó 2-0 como visitante ante Belgrano de Córdoba, sumando así su quinta derrota en su regreso a primera, y se hunde cada vez más en el fondo de la tabla de posiciones de la Zona A de la Liga Profesional.

AUTOMOVILISMO

MERECIDO RECONOCIMIENTO

El otrora presidente del Turismo Special de la Costa, Julio López, recibió una placa de agradecimiento por parte de la nueva comisión directiva del TSC por su entrega y compromiso para con la categoría y por la ayuda que brindó al autódromo Juan Manuel Fangio de Balcarce.



Cálida recepción al embajador español

Con la presencia de representantes de la política, el empresariado y la cultura, se realizó en Ciudad de Buenos Aires un agasajo al recientemente designado embajador de España en la Argentina, Joaquín de Arístegui Laborde. El encuentro fue organizado por el diputado provincial, Fabián Perechodnik. En la foto el embajador dialoga con el presidente de la Cámara Española de Comercio, Guillermo Ambrogi y el empresario marplatense, Florencio Aldrey.

PROVINCIA

Se viene un aumento del 2% en promedio, en la tarifa de luz

DOS LETRAS MENOS

La 'CH' y la 'LL' ya no figuran oficialmente en el abecedario español